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ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR; NO EXISTIO PRESIÓN CONTRA NINGÚN JUEZ EN EL TEMA DE LOS AMPAROS CONTRA EL 

TREN MAYA 

 

El presidente Andrés Manuel López Obrador, expuso que aunque las organizaciones que interpusieron los amparos detuvieron las obras dos, 

tres meses, se va a recuperar el tiempo, con más equipo e intensificando el trabajo. Para que los amparos contra el Tren Maya fueran desechados 

no se ejerció presión sobre nadie, sólo se hizo uso de la facultad que tenemos para declarar una obra de interés público, de interés nacional, de 

seguridad nacional. El presidente aseguró que lo que hizo su administración fue presentar toda la información que le solicitó el juez Adrián 

Novelo, quien desechó las últimas suspensiones definitivas contra el tramo 5 Sur. Y mientras se resolvía lo de los amparos, hubo este decreto 

que nos permitió avanzar. Acusó a las organizaciones de estar financiadas por el gobierno de Estados Unidos y dijo que ellos deberían de decir: 

Así nos financiamos y con este dinero pagamos abogados para promover los amparos en contra de las obras que está haciendo el gobierno, con 

este dinero financiamos a supuestas organizaciones de la sociedad civil o asociaciones no gubernamentales. En torno al monto que el gobierno 

pagará por la expropiación de 36 predios, el presidente expuso que eso se determina con los avalúos. Y sobre la población propietaria de los 

ejidos, afirmó que actuó también la gente de la zona, y les agradezco mucho, no sólo los campesinos, ejidatarios, sino también otros medianos 

y grandes propietarios, que lo que hicieron fue darnos anuencias.  

 

SENADORA OLGA SÁNCHEZ CORDERO; ECOSISTEMA DIGITAL DEBE SER UN ESPACIO PARA IMPULSAR LA IGUALDAD DE 

GÉNERO Y DESTERRAR LA CULTURA PATRIARCAL  

 

La presidenta de la Mesa Directiva del Senado de la República, Olga Sánchez Cordero, durante el taller, “Perspectivas de Género en el 

Ecosistema Digital”, dijo que es fundamental impulsar las herramientas legislativas que permitan detectar y erradicar el acoso, el hostigamiento 

y la violencia digital. Es necesario, iniciar una causa común contra las amenazas, los insultos, la vulneración de datos e información privada, los 

mensajes de odio, la difusión del contenido sexual sin consentimiento, así como cualquier comportamiento antisocial cometido a través de las 

tecnologías de la información y de la comunicación.  La legisladora indicó que se debe trabajar para imprimir una nueva narrativa en la 

comunicación, con perspectiva de igualdad y género, y así evitar el refuerzo de estereotipos tanto en mujeres, como en hombres. El ecosistema 

digital, se ha convertido en un nuevo espacio, que ofrece un abanico de posibilidades comunicativas, y que pueden ayudar a ampliar el alcance 

global del cumplimiento feminista, así como los esfuerzos por impulsar la igualdad de género y desterrar la cultura patriarcal.  

 

SENADOR RICARDO MONREAL; PRESENTA INICIATIVA LEY DE CUNAS VACÍAS “EN CASO DE MUERTE GESTACIONAL Y 

PERINATAL” 

 

El coordinador parlamentario de Morena Ricardo Monreal Ávila, presentó una iniciativa conocida como Ley de Cunas Vacías, un proyecto que 

asegurar un trato digno, bienestar físico, psíquico y emocional a madres y padres que pierden a una hija o hijo durante el embarazo, el parto o 

luego de nacer.  Para ello, propuso modificar la Ley General de Salud, la Ley Federal del Trabajo, y la Ley Federal de los Trabajadores al Servicio 

del Estado, para acompañar y atenuar el dolor de quienes pierden a un hijo en estas condiciones. Se trata de garantizar la atención integral y 

multidisciplinaria de la muerte gestacional y perinatal; y establecer la obligación de las autoridades de salud, así como del personal médico, de 

enfermería y todos los involucrados, de garantizar el trato digno, el bienestar físico, psíquico y emocional, así como los derechos humanos de 
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las mujeres y de las personas que las acompañen. Monreal Ávila consideró indispensable capacitar permanentemente al personal profesional, 

auxiliar y técnico de la salud para abordar la muerte fetal y perinatal. En la iniciativa, que presentó el senador ante la Comisión Permanente, se 

establece que las mujeres tienen derecho a ser acompañadas en todo momento por personas de su confianza y elección.  Así como a recibir 

información suficiente, clara, oportuna y veraz, y la orientación necesaria de los procesos de donación de leche y no sólo de inhibición fisio o 

farmacológica de la lactancia.  El legislador planteó la necesidad de incluir permisos de duelo a madres y padres trabajadores, por la muerte fetal 

o perinatal de sus hijas e hijos, que correspondan a, por lo menos, cinco días laborables, con goce de sueldo e independientemente del tiempo 

de servicio. Propuso que las trabajadoras tengan derecho a entre seis y ocho semanas de descanso posteriores al parto, que son las mismas 

que se dan en el caso de embarazos ordinarios. Cada 24 horas mueren en nuestro país, por diferentes causas, 44 recién nacidos, de acuerdo 

con información brindada por la directora de Neonatología del Instituto Nacional de Perinatología, Irma Alejandra Coronado.   

 

DIPUTADO RUBÉN MOREIRA; “ALITO” ALEJANDRO MORENO SEGUIRÁ SIENDO EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE 

GOBERNACIÓN  

 

El Grupo Parlamentario del PRI, que coordina el diputado Rubén Moreira Valdez, afirmó que el presidente de la Comisión de Gobernación y 

Población es y seguirá siendo el diputado Alejandro Moreno Cárdenas. La bancada afirmó que la reunión realizada por legisladores de la 

Comisión de Gobernación y Población, convocada por Morena, PVEM y PT, no tiene ningún fundamento legal ni antecedente real para brincarse 

las normas y reglamento de la operación de las Comisiones en la Cámara de Diputados. Dijo que como se ha evidenciado en las transmisiones 

del Canal del Congreso y en las actas oficiales de las cuatro reuniones anteriores, convocadas por Moreno Cárdenas, son los integrantes de 

Morena, PT y PVEM los que no han asistido a las reuniones de trabajo de manera consecutiva en el actual semestre. Señalo que los diputados 

Itzel Alelí Domínguez Zopiyactle y José Gerardo Rodolfo Fernández Noroña fueron dados de baja de manera automática, debido a que 

acumularon cuatro inasistencias consecutivas en un semestre de trabajos, por lo que ya no tienen voz y ni voto en esta Comisión. La presidencia 

de la Comisión nunca ha dejado de trabajar y ha convocado en tiempo y forma a los integrantes para las reuniones de Mesa Directiva y de 

sesiones ordinarias. El compromiso y la experiencia del grupo parlamentario del PRI permanecen y se fortalecen, sobre todo ante las acciones 

autoritarias y antidemocráticas. Morena busca castigar y chantajear a la oposición, después de que no logró la aprobación de la reforma eléctrica 

y de que sabe que no obtendrá cambios constitucionales a modo. Es importante señalar que, por acuerdo, la presidencia de la Comisión de 

Gobernación y Población es del PRI, por lo que esta bancada es la que decide a quien encomienda la responsabilidad de presidir los trabajos. 

 

SENADOR JORGE CARLOS RAMÍREZ; SOLICITAN A JUCOPO ESTABLECER DIÁLOGO ENTRE AEROLÍNEAS Y AUTORIDADES 

AEROPORTUARIAS  

 

El senador Jorge Carlos Ramírez Marín presentó un Punto de Acuerdo por el que solicita a la Junta de Coordinación Política (JUCOPO) que 

convoque a las autoridades aeroportuarias y a las aerolíneas a realizar una reunión de trabajo en donde se analice la situación real de las 

instalaciones aéreas y se propongan soluciones que eviten riesgos y contratiempos a los usuarios. En el Punto de Acuerdo, el legislador por 

Yucatán, da cuenta de los recientes desafíos que el sector aéreo y las instalaciones aeroportuarias han enfrentado en los últ imos años, entre 

ellas, la degradación de categoría del AICM o el cierre de una pista de la Terminal 2 derivado de problemas estructurales. Asímismo, destaca 

que el 29 de junio, los senadores del PRI suscribieron otro Punto de Acuerdo en el que señalaron la urgencia de replantear la política aeronáutica 

de los aeropuertos de la Ciudad de México, a fin de garantizar su seguridad operativa, conectividad, certidumbre jurídica y calidad en los servicios. 

El senador Ramírez Marín solicitó una reunión de trabajo para analizar la situación y encontrar soluciones a la crítica situación, en este contexto, 

solicita que en la reunión de trabajo estén presentes el secretario de Comunicaciones y Transportes, el director de los Servicios de Navegación 

en el Espacio Aéreo Mexicano y el director del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México. Mientras que por el sector empresarial, acudan 

los representantes, de por lo menos, Aeroméxico, Volaris, Viva Aerobús, Aeromar, American Airlines, Delta, KLM e Iberia, ya que son los mayores 

prestadores de servicios de aviación y, tienen la mayoría de horarios, posiciones, rutas y slots.   

 

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ; SE REUNE CON SECTOR EMPRESARIAL EN CALIDAD DE SECRETARIO DE SEGOB Y NO DE 

“CORCHOLATA” 

 

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, se reunión con el sector empresarial local para intercambiar ideas y opiniones 

en beneficio de este gremio. En el encuentro estuvieron empresarios que forman parte del CCEH. Adán Augusto López Hernández estuvo 

presente en su calidad de secretario de Gobernación, no de “corcholata” del presidente Andrés Manuel López Obrador con rumbo a la elección 

de 2024, asi lo manifestó el presidente de Canaco Pachuca, Eduardo Iturbe Méndez. En este contexto, no descartó la posibilidad de reunirse 
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próximamente con las otras figuras que aspiran a la candidatura de Morena por el puesto de presidente en la próxima elección federal. En la 

reunión que el funcionario federal sostuvo con el sector empresarial local intercambiaron ideas y opiniones en beneficio del gremio. El mensaje 

que nos dio el secretario Adán Augusto, es que los empresarios son quienes producen la riqueza y es necesario apoyarlos y empujarlos para 

que se pueda lograr el desarrollo, también nos dijo que Hidalgo de forma definitiva será el estado que más crezca, en virtud de que tenemos una 

ubicación estratégica. 

 

CANCILLER MARCELO EBRARD; ME LLAMAN BOND “MARCELO CASAUBOND” EN UN VIDEO BAJO EL TONO DE MISION 

IMPOSIBLE. 

  

El canciller Marcelo Ebrard, titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), dio a conocer un video  titulado “Me llaman Bond". El canciller 

Marcelo Ebrard aparece haciendo una parodia de la famosa frase del agente 007. En su visita a Bolivia, la semana pasada, Ebrard, aparce con 

lentes oscuros, y parafraseó la icónica frase del agente James Bond:  “Me llaman Bond, Marcelo Casaubond. Jaja no es cierto”, narró la voz 

en el video, mientras se escucha la música de la película Misión Imposible. El clip cuenta con más de 225 mil visualizaciones y entre los 

comentarios, divididos, están los que muestran su apoyo y celebran el sentido del humor del secretario de Relaciones Exteriores, así como los 

de quienes están en su contra. Algunos usuarios le enviaron saludos al futuro presidente de México y el canciller respondió con otros saludos. 

Unos más bromearon con sus propios nombres, como uno que le dijo que le llamaban Nito, juanito, lo que provocó la risa del canciller.    

 

CLAUDIA SHEINBAUM: DESCARTA ELIMINAR PAGO DE TENENCIA VEHICULAR EN CDMX 

 

La jefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, luego de que el presidente Andrés Manuel López Obrador comentó que en 

la CDMX y en Veracruz se podría suspender el impuesto de pago de tenencia vehicular, si sus gobernantes logran generar ahorro en sus 

recursos, porque sus gobernantes son gentes honestas. La jefa de gobierno Claudia Sheinbaum, informó que en su administración no se tiene 

pensado eliminar el cobro de la tenencia vehicular. Lopez Obrador Dijo: Yo estoy seguro que, si Cuitláhuac logra ahorros, va a poder decir: 

Suspendemos la tenencia, o Claudia, porque son gente, y así muchos otros gobernadores, mujeres y hombres honestos. Al respecto la 

mandataria local despejó dudas: Bueno, por lo menos no tenemos pensado cambiarlo. La morenista recordó que desde el año pasado cambió 

el modelo con el que se cobraban los derechos de la Tenencia, a partir de cierto costo de los vehículos, solamente se pagan los derechos, y 

después ya los derechos son más altos, dependiendo del tipo de vehículo. Antes de esa medida, el cobro estaba calculado por el monto del 

vehículo y después fue un porcentaje, lo cual redujo la Tenencia.  

 

SENADOR DAMIÁN ZEPEDA; ANTE SEQUIA EN EL PAIS, EXIGE PRESUPUESTO PARA CRISIS DE AGUA 

 

El senador del Partido Acción Nacional, Damián Zepeda Vidales, ante una de las peores sequías que vive el país, presentó un punto de acuerdo 

por medio del cual exhorta al Ejecutivo federal a que emita una declaratoria de emergencia nacional por el problema de crisis de agua y un Plan 

de Acción Integral Nacional que incluya un presupuesto histórico para un programa de acciones de mejora de infraestructura para captura, 

tratamiento y distribución del agua, así como acciones de manejo, consumo y distribución adecuadas del vital líquido. Indico que hoy 85 por 

ciento del territorio nacional tiene un grado de sequía. El problema del agua tiene que ser atendido a tiempo, lo que hoy le sucede a Monterrey, 

Nuevo León, antes le sucedió a Hermosillo, Sonora y otras zonas. Señalo que no esperaran a que la crisis del agua se vuelva tan severa en 

todos lados del país, que no tengamos agua cuando abras la llave. Indico que esos temas se resuelven con planeación, con coordinación y con 

acción. El legislador panista detalló que su punto de acuerdo incluye una exigencia de declaratoria de emergencia nacional y un Plan de Acción 

Integral que implique invertir un presupuesto histórico en infraestructura para la captación, administración, distribución y consumo del agua. 

Zepeda Vidales destacó que el tema del agua no ha sido prioridad para el Gobierno federal, ya que los siete billones de pesos de presupuesto, 

alcanza perfecto para un plan de al menos 50 mil millones de pesos para el año entrante. Sin agua no hay vida. Respecto a la propuesta de 

López Obrador de dejar de producir cerveza en el norte, el senador del PAN señaló que sí se debe poner orden en la industria, pero eso no 

resuelve el problema, ya que el uso industrial del agua representa solo el 5%, 76% se usa para agricultura y ganadería, 14% para consumo 

humano y 5% para generar energía; por eso se debe de apostar a un plan integral de manera inmediata. 
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JOE BIDEN; INFLACIÓN BAJA LEVEMENTE EN EU, SITUACION QUE FAVORECE A BIDEN PARA LAS ELECCIONES LEGISLATIVAS 

DE MEDIO MANDATO 

 

El presidente Joe Biden, anunció un cero por ciento de inflación en la economía del país, sin embargo, los costos de consumo de las familias en 

Estados Unidos continuan al alza. La inflación se moderó levemente en Estados Unidos (EU) en julio, según datos oficiales, luego de las alzas 

de tasas de interés decididas por la Reserva Federal para enfriar la economía y una caída en los precios de la gasolina. El Índice de Precios al 

Consumo (IPC) cayó a 8.5% en 12 meses a julio, según las cifras del Departamento de Trabajo, por debajo de lo esperado por el mercado. El 

dato es un alivio para el presidente Joe Biden, a pocos meses de las elecciones legislativas de medio mandato de noviembre, luego de una 

escalada de precios que erosionó su popularidad. Impulsados por fuertes gastos de los consumidores a partir de ahorros generados durante la 

pandemia, escasez de bienes por problemas en las cadenas de aprovisionamiento globales, falta de mano de obra y la invasión de Rusia a 

Ucrania que disparó precios de los alimentos y del petróleo, la inflación había marcado 9,1% en junio en 12 meses, un máximo en 40 años. Si 

se excluyen los precios más volátiles de alimentos y energía, la inflación llamada subyacente fue de apenas 0.3% en el período considerado, el 

incremento más bajo en cuatro meses. El presidente Joe Biden enfatizo que hoy recibimos noticias de que nuestra economía tuvo cero por 

ciento de inflación en Julio. Cero por ciento. Aunque el incremento de precios se modere, los costos de consumo de las familias en Estados 

Unidos siguen subiendo, con el consiguiente impacto sobre la popularidad del mandatario. 

 

ONU; RUSIA Y UCRANIA ES PRESIONADA POR LA ONU PARA EVITAR UN DESASTRE NUCLEAR EN ZAPORIYIA 

 

La ONU presionó a Rusia y Ucrania para que eviten a toda costa un desastre nuclear en la central ucraniana de Zaporiyia, ocupada por fuerzas 

rusas y objeto de recientes ataques, mientras Moscú y Kiev volvieron a responsabilizarse mutuamente de la peligrosa situación en la mayor 

planta atómica de Europa. António Guterres secretario general de Naciones Unidas, llamo a que se detengan de inmediato todas las actividades 

militares en las inmediaciones de la planta y a que no se apunte a sus instalaciones o alrededores. 
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